

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Kesimpulan yang dapat penulis uraikan pada BAB ini, sesuai dengan hasil yang didapatkan melalui pengumpulan data dalam penelitian secara langsung di lapangan, yaitu mengenai ketercapaian visi-misi Kepala Desa Panura' Kecamatan Pana' periode 2018-2023. Adapun bunyi dari visi Kepala Desa Panura' periode 2018-2023, yaitu "dengan berlandaskan iman, Desa Panura' menjadi desa yang unggul, aman, damai dan berbudaya. Sedangkan misi yang ditetapkan ialah: pelayanan dan melayani masyarakat dengan baik, menumbuhkembangkan kepedulian sosial masyarakat demi menunjang keberhasilan dan kebersamaan dalam pembangunan desa, peningkatan produktivitas pertanian dan perkebunan, serta peningkatan penerangan desa.

Oleh karena itu, melalui penyesuaian teori dengan data yang diperoleh di lapangan, penulis dapat menyimpulkan bahwa ketercapaian visi-misi Kepala Desa Panura' periode 2018-2023 dapat dikatakan belum maksimal, sebab visi-misi tersebut telah dijalankan, namun sebagian besar diantaranya tidak selesai secara maksimal. Walaupun begitu, tidak dapat dinilai bahwa tidak ada usaha Kepala Desa Panura' periode 2018-2023 dalam mencapai visi-misi tersebut. Namun, karena adanya beberapa kendala yang dialami, seperti

terjadinya Covid-19 dan terkendala oleh dana yang kurang memadai, sehingga mempengaruhi ketercapaian visi-misi tersebut.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang didapatkan dari lapangan, pada dasarnya penelitian ini berjalan dengan baik. Namun, penulis melihat bahwa bukan sebuah kekeliruan jikalau penulis memberikan beberapa saran dengan harapan semoga dapat bermanfaat, baik kepada calon pemimpin berikut di Desa Panura', maupun bagi peneliti berikutnya. Adapun saran yang dapat penulis berikan, adalah sebagai berikut:

1. Kepada pemimpin desa Panura' periode berikutnya, penulis memberikan saran agar lebih maksimal dalam menjalankan roda pemerintahan di Desa Panura', dan melaksanakan pembangunan sesuai program kerja dengan melihat kebutuhan masyarakat Desa Panura', dimana program kerja yang dicanangkan sebaiknya diturunkan dari misi itu sendiri untuk mencapai visi yang ditetapkan, demi kesejahteraan yang lebih baik bagi masyarakat Desa Panura'.
2. Kepada peneliti berikut yang akan melaksanakan penelitian di Desa Panura', penulis mengusulkan saran untuk lebih memperdalam kembali mengenai harapan masyarakat Desa Panura' yang dapat dilaksanakan pemimpin desa, agar Desa Panura' dapat lebih maju dan sesuai dengan yang diharapkan penduduk desa.